

アカマツ

平成31(令和元)年度 第10号 1月31日

子年はチャレンジの年

校長 上西 信昭

比較的落ち着いた天候の中で令和2年の新年がスタートしました。例年にない積雪の少なさで道路の幅員も確保され、道路の交差点等の雪山が低いため安全確認がしやすいというのは、少しばかりメリットかもしれません。でも、学校の築山やスキー場の雪も不足気味であり、スキー授業にはやや雪不足の感もあるのが実際のところですよ。

さて、今年の干支は庚子（かのえね）であり、子年は動物として「ねずみ」があてられています。

昔、十二支を庶民にわかりやすく浸透させるために12種類の動物をあてたとされ、十二支と動物は本来は関係づけられたものではないようです。しかし、動物の特性とからめてその年の行方を占おうとすることがよく行われています。

また、子年は新しいことにチャレンジするとよい年ともいわれています。特に今年はオリンピック・パラリンピックが日本で開催され、東京を主会場とし、マラソンは札幌で行われることとなっています。日本オリンピック委員会では、今年の東京オリンピックで30個の金メダル獲得を目標としています。これまでの最多の金メダルは1964年の東京大会、2004年のアテネ大会で金メダル16個です。今回の金メダル30個というのはかなり高い目標を掲げながら大会に臨もうとしていることがわかります。オリンピックはまさにチャレンジの連続といえそうです。

前述の干支やオリンピックの話とともに、この子年のチャレンジの年に絡め、子ども達にも今年いろいろなことチャレンジしてほしいということと、3学期の取組についてのお話を始業式で話しました。子ども達は今年のオリンピックのことよく知っており、問いかけるとすぐに反応が返ってきました。関心もちながら報道を目にしていることがよくわかります。

チャレンジするためには自分の足場をしっかり固める必要があります。3学期の授業日数は1～5年生で47日、6年生は44日。限られた期間の3学期に学年のまとめをしっかり行い、新しい学年に向けての準備をして、チャレンジしてほしいと思います。



冬休みステップアップ学習

12月24日（火）に、3年生以上を対象とした冬休みステップアップ学習を実施しました。参加者が141名と大変多く、子どもたちはそれぞれの課題を持参し、意欲的に学習に取り組んでいました。



今後も放課後学習サポート、学期末学習サポートがありますので、そちらもぜひ、多くの児童に参加してほしいと思います。

冬型の事故、不審者に注意！

12月に猛威を奮っていましたインフルエンザは影を潜め、新学期になり、子どもたちは元気に登校しています。各教室では、休み中の様子や作品の発表などを行い、友達どうしの会話も弾んでいました。

さて、今年は例年より積雪が少ないため、まだ大きな雪山はありませんが、見通しの悪い交差点がありますので、十分注意をして登下校してほしいと思います。併せて、不審者情報が多数寄せられています。学校や警察では登下校の指導、巡回パトロールを行っていますが、引き続き、ご家庭でもお子様の見守りをお願いいたします。尚、万が一、不審者に遭った場合は、まず第一報を警察をお願いいたします。

スキー学習が始まりました！

スキー場での学習に向け、それぞれの学年のスキー学習が始まりました。どの学年もまずは、学校の築山で足慣らしをしました。1年生は、初めてのスキー学習ですが、スキー場での学習に向け、はりきって行っていました。



尚、本年度も1・2年生のスキー学習で、児童民生委員の皆様にお手伝いをいただきます。大変、ありがとうございます。

私の未来プロジェクト事業（5年）

旭川ウェルビーイング・コンソーシアム様が旭川市の委託を受け、次世代を担う子どもたちが「命の尊さ」や自己肯定感を高め、子育ての楽しさや喜びを理解することを目的とした「私の未来プロジェクト事業」を実施しました。助産師さんに来校いただき、命のはじまりや胎児の成長、生まれてくる赤ちゃんとお母さんの力などについて、ご講話をいただきました。また、市内の学生ボランティアスタッフによる、体験学習も行いました。胎児人形に触れて重さを実感したり、産道トンネルを通して、生まれる様子を体験したりと、どの子も命について深く考える学習の場となりました。



2月行事予定

【2月の生活目標】
「きまりを守って生活しよう」

1	土	
2	日	
3	月	交通安全街頭指導 児童会（最終） 外国語サポーター来校
4	火	放課後学習サポート
5	水	
6	木	スキー学習（3・4年）
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	スキー学習（1・2年）
11	火	建国記念の日
12	水	校内版画展～3月3日
13	木	新1年生一日入学
14	金	特別日課
15	土	
16	日	
17	月	前期児童会役員選挙 諸費引落日
18	火	放課後学習サポート 校外学習（4年）
19	水	タグラグビー出前講座 （3・4年）
20	木	A L T来校 校外学習（3年）
21	金	全校5時間授業
22	土	吹奏楽クラブ お別れコンサート
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	全校朝会 放課後学習サポート 参観日（5・6年） 学年行事（6年）
26	水	参観日（3・4年） 学年行事（4年） 第2回学校評議員会
27	木	参観日（1・2年） 読み聞かせ（5・6年） 段ボール、牛乳パック回収 （P生活厚生部）
28	金	6年生を送る会
29	土	

北鎮小の活躍！ 北鎮ファイターズ 北鎮JFC 北鎮小吹奏楽クラブ



旭川軟式野球連盟北支部春季大会
Aブロック:準優勝

全道フットサル選手権2020 U-12の部 旭川地区予選 Bブロック 第3位
第3回 オホーツクU-12 フットサルフェスティバル F1リーグ 第3位

第51回北海道アンサンブルコンクール 旭川地区アンサンブルコンクール
木管七重奏 金賞

北鎮小吹奏楽クラブ 祝！全道大会出場！

冬休み作品展 1月20日~31日



第51回北海道アンサンブルコンクール 旭川地区アンサンブルコンクール
管打八重奏 金賞



第56回北海道管楽器 個人コンクール 旭川地区個人コンクール
金賞 石川 寧々



1月20日~31日まで、冬休み作品展が開催されました。どの学年も見応えのある素晴らしい作品ばかりでした。休み中の頑張りがよく伝わってきました。